

**M. Freddy Roosemont, Directeur Général de l'Office des Etrangers a reçu ce jeudi 05 mai l'Ambassadeur de la RDC au Benelux, Monsieur Christian Ndongala Nkuku.**



Bruxelles, 05 mai 2022. La présence du diplomate congolais à l'Office des Etrangers s'inscrit dans le cadre d'une prise de contact avec les autorités et autres responsables belges d'institutions fédérales ayant dans leurs attributions des dossiers touchant les ressortissants congolais ou plus largement les relations avec la RDC.

Les deux hommes ont évoqué ensemble plusieurs questions liées à l'état des relations historiques entre nos deux pays mais également d'autres, qui concernent la présence congolaise en Belgique, statistiquement la plus importante d'Afrique subsaharienne sur le sol belge.

Après la normalisation, les relations entre la Belgique et la RDCongo évoluent sensiblement vers le réchauffement en prenant en compte les préconisations du Chef de l'Etat dans le champ des relations internationales.

Nommé en octobre 2021, l'Ambassadeur Christian Ndongala Nkuku s'est investi dans l'objectivation de la vision du Président de République dans sa juridiction qui couvre outre le Benelux, la Mission auprès de l'Union européenne, la SADC et la Communauté européenne de l'énergie atomique.



Service de Presse & Communication

